

Sr. PRESIDENTE DE LA JUNTA DE EXTREMADURA.

Tengo 39 años, militante socialista hace varios, y soy de Rivas, Barrio de Ejea de los Caballeros (Zaragoza).

Aun siendo consciente de que voy a robarle unos minutos de lo que necesita para seguir trabajando por ésa querida Comunidad, me he decidido a escribirle, en primer lugar, para expresarle mi admiración y apoyo que siento por Vd. y agradecerle, el que, con su ejemplar y envidiable labor que está realizando para el bien de todos sus paisanos, sea a la vez un gran estímulo para muchos, que como yó, y de todas las partes de España, sintonizamos con Vd. en todos los aspectos sociales de diversa índole.

No quiero estenderme en elogios, puesto que, por mucho que me esfuerce, no sabría enumerarlos todos en éste momento.

Pero sí quiero decirle, tal y como lo siento, que Vd es una persona de las muchas que tenemos en el Partido que son auténticos y eficaces pararrayos contra las calumnias y difamaciones que se nos están haciendo desde todos los lados del espectro político. Calumnias referidas, en concreto, al hecho de que por cuatro que han realizado una nefasta labor y que nos han perjudicado al colectivo de socialistas (mas que a nadie) tienen como objetivo desprestigiar, e incluso anular, la inmensa transformación social y el sorprendente progreso de éste País que con los socialistas estamos teniendo. Y eso que son muchos y grandes los obstáculos y se ha necesitado a verdaderos titanes para alcanzar dicho objetivo y cada día seguir perfeccionándolo.

Hace años, cuando estaba haciendo el servicio militar en Madrid, Carretera de Extreamdura Km, 8, tuve la gran suerte de conocer a [REDACTED], natural de Burguillos del Cerro, actualmente Policia Nacional que desarrolla su labor en Mérida. A Vd le conoce bien, y es él que me va informando, de vez en cuando, de su labor y del bien que está haciendo por su tierra.

Mi amigo [REDACTED], ha sido y es el vehículo privilegiado que me ha unido a ésa Comunidad que tanto quiero y que ya he visitado en varias ocasiones.

Pero a esta circunstancia se ha unido la de tener a un Presi

los Aragoneses tener entre nosotros para levantar la nuestra.

Sr. Presidente, al comienzo de ésta misiva he querido expresar le mi admiración y reconocimiento hacia su labor y hacia su persona.

Pero quiero pedirle un favor que para Vd será un pequeño trámite pero para mí todo un acontecimiento.

El próximo día 19 de Mayo, Viernes, mi hermano y yó nos desplazaremos a Burguillos del Cerro para asistir a la primera Comunión de [REDACTED], hija mayor de [REDACTED] y de [REDACTED]. Yo me uniré con mi hermano que trabaja en la Central Nuclear de Almaraz y ya juntos nos dirigiremos A Burguillos.

Quiero pedirle una dedicatoria escrita de su parte, para al finalizar el almuerzo entregarsela a sus Padres y que la lean en público. Dedicatoria para [REDACTED] y compañeros que en ése día celebran, como digo, su primera Comunión.

Asimismo, abusando de su generosidad, le pediría otra por separado para el actual Alcalde de Ejea de los Caballeros, compañero y amigo del que le escribe, [REDACTED] que tiene asegurada salir de Alcalde, porque gracias a la impecable labor que como Vd. ha desarrollado, ha dejado a la altura del barro a la oposición y sin apenas argumentos que la contrarresten. Socialistas así es lo que queremos q ue proliferen como las moscas.

Señor Presidente, es mi deseo que está carta caiga en sus manos y que, como prueba de ello, tenga a bien concederme éste favor.

Sepa, que siendo o no Presidente, aquí en este Pueblo de Aragón tiene un amigo DE VERDAD, y no me despido, porque con tenacidad e insistencia y buena voluntad se consigue todo, de un día poder estrechar su mano y estar unos momentos siquiera con Vd.

Reciba un cordial saludo de éste admirador y compañero.

Fdo: [REDACTED]

D.N.I. [REDACTED]